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Top 2 Einwohnerfragestunde

Ein Einwohner meldet sich zu Wort und hinterfragt, warum in Herrnburg die 
Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 km/h aufgehoben wurde. Herr Prof. Dr. Huzel 
äußert dazu, dass die Sanierung der Straßendecke abgeschlossen und somit der 
vorherige Zustand wiederhergestellt ist, somit entfällt der Grund für die durch die 
Verkehrsbehörde seinerzeit erlassene Geschwindigkeitsbeschränkung. Die 
Beschilderung wurde daher von der Straßenmeisterei des Landkreises NWM entfernt. 
Ferner wird hinterfragt, ob die Aufsteller zweier Bänke auf dem Lindenplatz in 
Herrnburg ein Provisorium ist. 
Herr Arnold berichtet, dass die Aufstellung der Bänke durch die Gemeindevertretung 
beschlossen und die Umsetzung des Beschlusses somit erfolgt ist.


